



como tal siempre será deseable acercarla a los vecinos por el canal de información del que se disponga.

No es propio del principal representante de uno pueblo, y menos del que ha plasmado en piedra palabras tan hermosas como "Igualdad" o "Pluralismo", situándolas en la Plaza principal, entrar en guerras tan personalistas como mezquinas. No es propio de un alcalde democrático de la España europea cicatear las posibilidades de información, cuando el medio que va a difundir las noticias, simplemente, ha cometido el "delito" de no estar controlado por la alcaldía. El Sr. Morales tiene todo el derecho a obtener noticias y a difundirlas desde el tratamiento informativo que él estime oportuno. Y no sólo eso, a él como a cualquier otra persona emprendedora que se

inicie en una actividad de incuestionable resonancia y utilidad pública, se les debería allanar y facilitar el camino en vez de cercarlo de trampas, obstáculos y emboscadas.

Los vecinos como D. Francisco Morales, con la sensatez suficiente como para urdir y dar rienda a proyectos insensatos, son apreciados, muy apreciados, en las comunidades que son y se sienten libres. Ellos con sus iniciativas son los que brindan las opciones de progreso que después continuarán otros. No conozco la biografía de Berlusconi, pero supongo que no faltarán en ella situaciones de riesgo asumidas y aceptadas como algo natural en una trayectoria tan vertiginosa. Y no supongo, sino que sé, que es muy alto en número de berlusconis fracasados, desaparecidos en el anonimato ante avatares adver-

sos de la fortuna o, sencillamente, porque no tenían las cualidades necesarias para realizar sus sueños. Unos y otros son necesarios.

En la Mancha no abundan los berlusconis y menos en Manzanares. No se caracteriza nuestro pueblo por el amor a lo incierto y en definitiva al riesgo; abunda más el carácter acomodaticio y temporizador. Será por ello por lo que tanto destacan los hombres que van contracorriente y que no se pliegan con facilidad.

Sr. Morales: En su insensata salida a las ondas me recuerda a otro impenitente paisano que salió del Campo de Montiel. Manténgase firme, como él, en la defensa de sus derechos y en la búsqueda de la verdad. No desanime ni desfallezca. Manzanares necesita gente como usted.



FRANCISCO SERRANO DOMINGUEZ e HIJOS C.B.

Los talleres de **Francisco Serrano e Hijos** le ofrecen sus trabajos de fabricación de carrocerías en camiones y plataformas, carpintería metálica en general, puertas basculantes y automatismos, cierres de seguridad en todos los modelos, cancelas y rejas castellanas. Todo construido por personal especializado.

**FABRICACION DE CARROCERIAS Y
CARPINTERIA METALICA
EN GENERAL**

Grupo electrógeno trifásico y monofásico para trabajos y pruebas en lugares que carezcan de electricidad

50 años de experiencia garantizan nuestro trabajo, estamos en:

c/. Goya, 7 (Taller) - Telfs.: (926) 61 18 57 / (926) 61 32 32 (Particular) - 13200 MANZANARES